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Liechtensteinisches Landes-Museum 

Das Liechtensteiner Landes-Museum befindet sich in einem alten 

Gebäude. Das Gebäude hat eine bewegte Geschichte. 

Untersuchungen haben ergeben: Die Grund-Mauern wurden 

bereits 1438 gebaut. 

 

Das Liechtensteiner Landes-Museum ist mit dem Verweser-Haus 

zusammengebaut. Früher war das Gebäude eine herrschaftliche Bar. Und 

eine Zollstation. Und der Sitz der Regierung. Vor etwa 20 Jahren wurde 

das Gebäude umgebaut. Das Gebäude wurde auch erweitert. Die 

Erweiterung findet Richtung Schloss-Hang statt. 

 

Weitere Information: 

In der ehemaligen Bar war auch Johann Wolfgang von Goehte zu Gast. 

Johann Wolfgang von Goehte war ein Dichter und Naturforscher. Er war 

auf der ganzen Welt bekannt.  

Im Landes-Museum findet man viele Informationen zur Geschichte 

Liechtensteins. Es gibt auch eine naturkundliche Sammlung. 

 

Im Internet gibt es Filme vom Landes-Museum. Diese finden Sie hier:  

https://www.youtube.com/user/llmvaduz 

 

Auf Facebook gibt es auch Informationen über das Landes-Museum. Die 

Facebook-Seite finden Sie hier: https://www.facebook.com/LLM.Vaduz/ 
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Führungen 

Im Landes-Museum werden auch Führungen angeboten. Bei einer Führung 

erklärt ein Experte die Ausstellungs-Stücke. Führungen muss man 

Voranmelden. Die Führungen werden in diesen Sprachen angeboten: 

Deutsch, Englisch, Französisch, Italienisch und Japanisch.  

 

 

Das ist das Liechtensteinische Landesmuseum. 
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